

# 24Jam

## Karutan Balikpapan Pimpin Apel Pagi Dengan Pesan Tingkatkan Semangat Kerja, Kunci Sukses Bersama

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.24JAM.CO.ID**

Nov 27, 2023 - 09:40



Balikpapan - 27/11/23 Kedisiplinan terasa begitu kental di Rutan Balikpapan saat dilaksanakannya apel pagi rutin yang dipimpin oleh kepala rutan Balikpapan. Kepala Rutan memimpin apel tersebut yang dihadiri oleh seluruh pejabat struktural, komandan jaga, dan staf Rutan Balikpapan.

Dalam amanatnya, kepala Rutan Balikpapan menyampaikan terima kasih kepada seluruh staf yang tetap berpartisipasi dalam apel pagi, meskipun cuaca hujan kemarin saat mereka mengikuti kegiatan PFMD. "Kehadiran kalian menunjukkan semangat dan dedikasi yang luar biasa terhadap tugas di Rutan Balikpapan," ujar

kepala rutan dengan penuh apresiasi.

Beliau kemudian menyoroti capaian Rutan Balikpapan selama tahun 2023, terutama dalam survei IPK IKM yang masih menunjukkan angka merah. "Saya mengingatkan untuk meningkatkan survei IPK/IKM kepada seluruh pengguna layanan di Rutan Balikpapan" tutur kepala rutan.

Pentingnya melaporkan hasil kegiatan, terutama diklat, juga menjadi perhatian utama. Kepala Rutan Balikpapan mendorong agar seluruh pegawai yang mengikuti diklat dan kegiatan lainnya melaporkan hasilnya kepada pimpinan. serta dilakukan kegiatan Corporate University, di mana ilmu yang diperoleh dari diklat dapat ditularkan kepada rekan-rekan pegawai yang lain.

"Saya ingatkan juga bahwa B12 WBK/WBBM sudah dibuka. Mari kita bersama-sama mengerjakannya, mengingat pentingnya keberlanjutan WBK/WBBM," ucap Agus Salim dengan tegas.

Tak lupa, kepala Rutan juga mengingatkan tentang pentingnya pengisian jurnal tepat waktu. "Jangan sampai jurnal harian terpotong karena lupa," tambahnya.

Amanat ditutup dengan ucapan terima kasih dari kepala Rutan, yang disertai dengan harapan agar seluruh pegawai Rutan Balikpapan terus meningkatkan kedisiplinan dan kinerja mereka. Dengan semangat yang tinggi, Rutan Balikpapan bersama-sama membangun fondasi yang kokoh untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan warga binaan.